

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 2 DECEMBRE 1912

Ordre du jour

RAPPORTS.

- 1— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Concernant le croisement de l'avenue du Parc par la ligne de la Cie. du chemin de fer Canadian du Pacifique. (25 novembre.)
- 2— BUREAU DES COMMISSAIRES.—"Re" poste de cochers, rue St. Hubert. (25 novembre.)
- 3— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour approuver acte de cession par MM. Bandurand, Brodeur et Boer. (5 novembre.)

AVIS DE MOTIONS

- 4— CLEMENT.—Pour l'adoption d'un règlement "re" construction des édifices. (25 novembre.)

REGLEMENTS

- 5— 2me et 3me lectures d'un règlement relatif aux salles de vues animées. (19 mars). (Imprimé.) (Clément.)**
- 6— 3ème lecture d'un règlement concernant les enseignes électriques. (22 avril.) (Imprimé.) (L. A. Lapointe.)*
- 7— 3me lecture d'un règlement à l'effet de supprimer les causes d'incendie. (13 mai.) (L. A. Lapointe.) (Imprimé.)*
- 8— 3ème lecture d'un règlement pourvoyant à l'entretien des lots vacants. (13 mai.) (Lapointe L. A.) (Imprimé.)
- 9— 3ème lecture d'un règlement concernant les voitures qui se rendent aux incendies. (13 mai.) (L. A. Lapointe.) (Imprimé.)
- 10— 3ème lecture d'un règlement concernant les signaux d'alarme pour certaines voitures. (13 mai.) (L. A. Lapointe.) (Imprimé.)
- 11— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant règlement No. 260 "re" édifices. (27 mai.) (L. A. Lapointe.)*
- 12— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos. 11 et 19 concernant les édifices dans le quartier Bordeaux. (15 juillet) (Ménard)**
- 13— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'annexer une certaine partie du quartier Ste Marie au quartier Rosemont. (16 septembre.) (Drummond) (Imprimé.)**
- 14— 3me lecture d'un règlement amendant le règlement No. 447 concernant les édifices sur la rue Angers (14 août.) (Imprimé.) (Judge.)
- 15— 1re, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 358 et 434 "re" édifices dans le quartier St. Henri. (1er octobre.) (Létourneau.)*

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, DECEMBER 2nd 1912

Order of the day.

REPORTS

- 1— BOARD OF COMMISSIONERS.—Anent the crossing of Park Avenue by the Canadian Pacific Railway Co. (25th November.)
- 2— BOARD OF COMMISSIONERS.—"R" location of cabstand, St. Hubert St. (25th November.)
- 3— BOARD OF COMMISSIONERS.—To approve of deed of cession by Messrs. Dandurand, Brodeur & Boyer. (25th November.)

NOTICES OF MOTIONS

- 4— CLEMENT.—For a by-law "re" construction of buildings. (25th November.)

BY-LAWS

- 5— 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate moving picture halls. (19th March.) (Printed.) (Clément)**
- 6— 3rd reading of a by-law "re" electric signs. (22 April.) (Printed.) (Lapointe, L. A.)*
- 7— 3rd reading of a by-law to suppress causes of fire. (13th May.) (Printed.) (Lapointe, L. A.)
- 8— 3rd reading of a by-law to provide for the care of vacants lots. (13th May.) (Printed.)* (L. A. Lapointe.)*
- 9— 3rd reading of a by-law concerning vehicles proceeding to fires. (13th May) (Printed) (Lapointe, L. A.)
- 10— 3rd reading of a by-law concerning alarm signals for certain vehicles (13th May.) (Printed) (Lapointe, L. A.)
- 11— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 "re" buildings. (27th May.) (Lapointe, L. A.)*
- 12— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 11 and 19 concerning buildings in Bordeaux Ward. (15th July) (Ménard)**
- 13— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to annex a certain part of St. Mary Ward to Rosemont ward. (16th September) (Drummond.) (Printed)**
- 14— 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 447 "re" buildings on Angers St. (14th August.) (Printed) (Judge.)
- 15— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 358 and 434 "re" buildings in St. Henry ward. (1st October.) (Létourneau.)*